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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Bereits am 8.Mai 1991 verpflichtete sich die Landeshauptstadt Potsdam, auf den Einsatz von 
Pflanzenschutzmitteln zu verzichten. (Magistratsbeschluss Nr. 0064/91 vom 08. Mai 1991 „Verbot der 
Anwendung von Pestiziden auf öffentlichen Grünflächen und städtischen Grundstücken". Mit dem SVV-
Beschluss 03/SVV/0370 vom 02.07.2003 unter dem Titel „Verbot der Anwendung von Pestiziden auf 
öffentlichen Grünflächen und städtischen Grundstücken" bekräftigte die LHP dieses Anliegen. 
Nunmehr tauchten aber in den sozialen Netzwerken Behauptungen auf, dass der städtische 
Verkehrsbetrieb bei der Pflege seiner Gleise und Anlagen weiterhin Glyphosat einsetzt.

Wir fragen den Oberbürgermeister:

Welche städtischen Betriebe setzen Herbizide ein?
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